
ＳＹＧｓ 第７回ミーティング 議事要旨 

2022.9.11（日）15:45～17:00 

於：秋吉台国際芸術村 

 

出席者：岡田実、八木資義、桑原洋一、城久美子、藤元徹、秋本浩之（６名） 

欠席者：八木美澪（１名） 

 

（議事） 

１ 後援会、友の会について 

 ・資料１「後援会、友の会などの一覧」に基づいて、説明を受けた後、資料２「後

援会、友の会などについての検討課題（案）」に沿って、メンバー間で協議。 

 ・「検討課題１ 後援会、友の会などを創設するか？」 

 ・現在、山響には後援会組織のような「顧問団」があるが、また新たな後援会を

作るのか？  

 ・「顧問団」は、後援会組織としては十分な機能を果たしていないのではないか。

後援会組織を創設する方向で検討してはどうか。 

 ・何らかの後援会組織を検討する必要はある。 

 ・必要ではあるが、山響を応援したい篤志家的な人が作るべきで、山響が自ら作

るものではないのではないか。 

・「検討課題２ 創設するとなるとどのような組織とするか？」 

・楽団の外に後援会をつくるパターンと楽団の中につくるパターン（広響など）

があるが、中につくるパターンは難しいのではないか。 

・山響の団員以外の人が後援会を作ってもらいたい。 

・経済人がキーパーソンだ。誰か経済人が作ってくれないとできない。 

・「検討課題３ 事務局はどうするか？」 

・楽団の外に後援会の事務局があるべきだ。 

・経営者協会や経済同友会など経済団体は事務局になれないか。 

 

２ 次回協議事項 

・ 次回（第８回）ミーティング ９月２５日（日）於：秋吉台国際芸術村 

 ・協議事項、「後援会、友の会について」（継続協議）。 

 


